



SOUVENIRS DE LYON

1819-1822 (*)

Au commencement du mois de novembre 1819, j'arrivai à Lyon pour y étudier la médecine, sous le patronage espéré de M. Janson, alors chirurgien en chef de l'Hôtel-Dieu, dont j'étais le parent par sa mère, qui était une Pétroment, de Crest. J'avais alors quinze ans et quatre mois. A cet âge, un peu jeune, je n'avais pas terminé mes études classiques. Je fus obligé de prendre des leçons particulières d'un professeur de rhétorique du collège de Lyon, afin de pouvoir me présenter au baccalauréat ès lettres, auquel je fus admis le 26 octobre 1820.

(*) Ce chapitre des *Mémoires* de M. le docteur Ulysse Chevalier, mort récemment doyen des anciens internes de Lyon, a été lu à l'Académie des sciences, lettres et beaux-arts de notre ville, dans sa séance du 30 mai 1893.